

TMT rubrica convenios con auspiciadores y colaboradores para la temporada 2025

ACUERDOS. Nueve instituciones públicas y privadas sellaron su compromiso con la cultura regional en una emotiva ceremonia que contó con la presencia del exalcalde Camilo Salvo Inostroza.

El Austral
 cronica@australtemuco.cl

El Teatro Municipal de Temuco celebró la firma oficial de convenios con sus auspiciadores y colaboradores de la Temporada 2025, en una ceremonia que reunió a representantes del mundo privado, académico y de los medios de comunicación, quienes han respaldado el desarrollo artístico desde el inicio de este nuevo ciclo.

Fueron nueve instituciones públicas y privadas las que firmaron su compromiso con el principal escenario artístico de La Araucanía: Radio Bío Bío, Diario El Austral de La Araucanía, Universidad de La Frontera, Ufo Medios, Universidad Autónoma de Chile Televisión, Inacap Temuco, InterGas, Mutual de Seguridad, Portillo Sur y Univerciudad.

CEREMONIA

Durante la ceremonia, el alcalde Roberto Neira Aburto, presidente de la Corporación Cultural de Temuco –entidad que administra el Teatro–, destacó el aporte de las empresas y

“Este compromiso es fundamental para que nosotros podamos generar el mayor acceso posible a nuestras actividades, llegar a más públicos y fortalecer nuestra cartelera”.

Carolina Castillo,
 directora del Teatro Municipal

medios de comunicación que se suman a este trabajo colaborativo.

“Esto es muy importante porque son fondos que se buscan, que se gestionan, y ellos aceptan estas colaboraciones. El Teatro Municipal sin duda es el escenario más importante de la Región de La Araucanía y uno de los más relevantes a nivel nacional. Trabajamos día a día para fortalecer este espacio y que sea un motivo de orgullo para la ciudadanía de Temuco”, sostuvo el alcalde.

La actividad fue encabezada también por la directora del



REPRESENTANTES DE EMPRESAS Y MEDIOS DE COMUNICACIÓN DE LA REGIÓN RUBRICARON RECIENTEMENTE SU COMPROMISO CON EL TEATRO MUNICIPAL DE TEMUCO.

Teatro Municipal de Temuco, Carolina Castillo, quien valoró especialmente la confianza depositada por cada institución para concretar esta alianza. “Este compromiso es fundamental para que nosotros podamos generar el mayor acceso posible a nuestras actividades, llegar a más públicos y

fortalecer nuestra cartelera. Estamos muy contentos por esta confianza y este compromiso de las empresas”, afirmó.

En la ocasión, el periodista y gerente general de Bío-Bío Comunicaciones, Mauro Mosciatti, recordó el vínculo histórico de la emisora con el Teatro. “En realidad es un teatro

que hace una gran gestión dentro del sur y yo creo que es el teatro más activo, que está mejor enfocado, que tiene mejor relación con la comunidad”, expresó.

EXALCALDE

La jornada contó además con la presencia del exalcalde de

Temuco, Camilo Salvo Inostroza, quien fue homenajeado por su rol clave en la creación del teatro que hoy lleva su nombre. “Yo me siento orgulloso de haber contribuido a que esto se llevara a la realidad, pese a toda la oposición que hubo en su momento. Agradezco que la municipalidad haya determinado que el teatro lleve mi nombre, lo que me obliga a ser muy consecuente con mi vida y con el trabajo por la cultura y las artes”, expresó visiblemente emocionado.

La emotiva ceremonia también fue acompañada por la música del cuarteto de cuerdas de la Orquesta Filarmónica de Temuco y por el director musical del Bafote, Claudio Jacque, quienes aportaron calidez artística a la jornada.

Con esta firma, el Teatro Municipal de Temuco consolida una red de alianzas estratégicas que permiten proyectar una temporada diversa, de calidad y con mayor alcance para los públicos de La Araucanía. 